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接天莲叶无穷碧，映日荷花别样红。明
日，第 11 届洛阳会盟荷花节开幕式暨银滩休闲
农业观光园开园仪式将在孟津县会盟镇李庄
村举行。赏荷花、观珍禽、品黄河鲤鱼、享田园
野趣，为期一个半月的荷花节，将在炎夏酷暑
中为八方游客送上美景、美食以及清凉。

本届荷花节由市旅游发展委员会、洛阳日报
报业集团、孟津县旅游发展领导小组主办，市美术
家协会、市摄影家协会、洛阳银滩休闲农业观光园
承办。其间，主办方将举行荷花绘画大赛、荷花摄
影大赛、荷花仙子选拔赛、微电影大赛等主题活
动。此外，园区内还将安排精彩的戏曲、歌舞表
演，划船和垂钓比赛等水上项目将为游客带来更
多的趣味。

近年，会盟镇充分利用滩涂地肥沃、水资源
丰富的优势，大力发展特色观光农业，初步形成
万亩莲藕、万亩优质稻米、万亩黄河鲤鱼、万亩
孟津梨等为主导的农业产业化基地。2004 年
至今，该镇依托万亩荷塘资源，已成功举办了
10 届荷花节，成为我市知名节会。荷花节在增
加农民收入、促进特色农业发展、招商引资等方
面，起到了良好的推动作用。

据会盟镇副镇长赵晓兵介绍，本届荷花节与
往年相比，有3个方面的变化：一是观赏区进一步
扩大，在原扣马、扣西两个观赏区的基础上，新增
了李庄、双槐及吕村 3 个观赏区，荷花观赏面积
3000余亩；二是首次实现市场化运营，本届荷花
节将由洛阳银滩农业有限公司负责具体运作，政
府主导、市场运营的模式，将使节会的举办更具专

业性；三是荷花节期间，除观光园免收门票之外，
位于会盟镇的王铎故居景区也将实行免门票的优
惠措施，让广大游客在领略水乡风光的同时感受
当地浓厚的人文气息。

洛阳银滩休闲农业观光园由成立于2008年
的洛阳银滩农业有限公司投资建设。经过一年
的建设，该园面貌一新，包括莲藕种植基地、水稻
种植基地、经济林（果）业基地、杂粮基地、垂钓园、
水上乐园、儿童乐园、水上餐饮区、棋牌茶艺区、传
统文化演艺广场等。“在河南科技大学等高校及科
研院所的支持下，观光园通过‘会盟牌’‘会盟银滩
牌’系列农产品的创新营销，已形成集综合种植养
殖、科技示范、旅游观光等于一体的现代化生态农
业园区。”洛阳银滩农业有限公司董事长兼总经理
庆世卫说。
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第11届洛阳会盟荷花节开幕式
暨银滩休闲农业观光园开园仪式明日举行

1.孟津县城向东行至会盟镇李庄村。
2.市内沿定鼎路向北至孟扣路（S314线）右转向

东到会盟镇李庄村。
3.市内从东花坛沿85路公交线吉利区方向至会

盟镇十字路口向东到会盟镇李庄村。
4.连霍高速“洛阳东”出口或“孟津会盟”出口下，

向北行至会盟镇十字路口，向东到会盟镇李庄村。
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第11届洛阳会盟荷花节系列报道之一

上半年我国进出口总值同比下降0.9%
海关总署10日发布数据，2014年上半年，我国进出口

总值12.4万亿元，比去年同期下降0.9%。其中，出口6.5万
亿元，下降 1.2%；进口 5.9 万亿元，下降 0.6%；贸易顺差
6306.1亿元，收窄6.5%。预计下半年进出口增速显著高于
上半年，但外贸形势仍然严峻，完成全年增长目标的任务十
分艰巨。 （据新华社北京7月10日电）

去年我国动漫产业总产值逾870亿元
记者10日从第十届中国国际动漫游戏博览会上获悉，

2013年我国动漫产业总产值为870.85亿元。
文化部发布数据，2011 年我国动漫产业总产值为

621.72亿元，2012年为759.94亿元。最新数据显示，2013
年，我国核心动漫产品出口额达 10.2 亿元，同比增长
22.8%。统计还显示，目前我国动漫产业共有企业4600余
家，从业人数近22万。（据新华社上海7月10日电）

《百姓问政》第三场昨日直播，聚焦“让百姓更安宁”

民警出警须遵循回避原则
聘请监督员全程监督驾考

本报记者 申利超 通讯员 陆明放

问：哪些固定资产可以作为融资租赁的对象？融
资租赁应该怎么界定？

答：融资租赁的对象就是租赁物，租赁物可以是下
列动产类的固定资产：

1.生产设备、通信设备、医疗设备、科研设备、检验
检测设备、工程机械设备、办公设备等各类动产。

2.飞机、汽车、船舶等各类交通运输工具。
3.高速公路、城市管网（电网、水网、煤气网等）、污

水处理系统等。
满足以下标准之一的租赁，应界定为融资租赁：
1.租赁期满时，租赁资产的所有权转移给承租人。
2.承租人有购买租赁资产的选择权，所订立的购

买价预计远低于行使选择权时租赁资产的公允价值，
因而在租赁开始日就可以合理地确定承租人将会行使
这种选择权。

3.租赁期占租赁资产尚可使用年限的大部分（占
75%及以上）。

4.就承租人而言，租赁开始日最低租赁付款额的
现值几乎相当于租赁开始日租赁资产原账面价值；就
出租人而言，租赁开始日最低租赁收款额的现值几乎
相当于租赁开始日租赁资产原账面价值。

5.租赁资产性质特殊，如果不作重新改制，只有承
租人才能使用。

正隆国际融资租赁有限公司问答⑥

昨日上午，今年《百姓问政》节目进
行第三场直播，市公安局有关负责人带
领刑侦、治安、交警等部门负责同志做
客直播间，围绕“让百姓更安宁”这一主
题，接受问政嘉宾牛佩伟、刘彩灵、张耀
显、李博和网友“镜头向下”等人的问政
和评议。

民警出警须遵循回避原则

节目现场播放了介绍市公安局工
作情况的短片后，问政嘉宾的第一个问
题就直指民警失职问题。

■问题曝光
今年6月15日，新安县五头镇的农

民仝怀珍和村里20多户村民到一个项
目部讨要复耕款时与对方发生纠纷。
当日22时许，村民拦下准备进入项目部
的工程车。新安县公安局五头派出所3
名民警到现场后，矛盾不但没有解决，
反而激化，项目部工作人员当着警察的
面殴打村民。村民后来了解到，工程车
车主竟是出警民警张献功的哥哥。

●张耀显提问
当事民警张献功是否属于失职？

民警张献功是否应该回避？
●市公安局常务副局长王社成
当事民警的行为肯定是错误的。

他到现场后应该首先维护现场稳定，保
护现场证据。根据相关规定，如果办案
民警是案件任何当事一方的亲属，必须
遵循回避原则。

■问题曝光
记者跟随仝怀珍等人到五头派出

所了解情况时，出警民警张献功称五头
派出所管不了新安县110的事。

●李博提问
派出所民警是否要听110的出警调

度？
●市公安局常务副局长王社成
全体公安干警必须听从110的指挥

调度。在这个案件中，民警严重违反了
公安机关110接处警条例。市公安局近
年一直秉承“从严治警、素质强警”的理
念，五头派出所和民警张献功违反了公
安机关相关规定，既有接处警业务方面
的问题，也涉及不作为、回避政策等队
伍管理问题。市公安局纪委和刑侦支
队将介入调查处理，一周内解决。

聘请监督员，常态化、全
过程监督驾考

■问题曝光
市民陈先生近日购买了一辆新车，

选号牌时遇到“黄牛”。本不想与“黄
牛”打交道，可为了选个好的车牌号，陈
先生还是向对方交了两三千元。

●李博提问
“黄牛”是否存在？如何才能获得

吉祥号牌？
●市公安局副局长李亚凡
近年，我市新车入户量迅速增加，

最多时一天超过1000辆，少则有两三百
辆。为了实现号牌选取的透明，我市在
全省率先采取互联网自选自拍等方式，
实行号牌拍卖，所有吉祥号牌都采用拍
卖形式流向市场，所得款项直接转入事
故救助基金。去年以来，我市共进行了
14次号牌拍卖，增加了1000多万元事故
救助基金。今年以来，市公安局刑拘

“黄牛”两名、治安拘留“黄牛”7名。

目前，市公安局纪委已经派人到市
车管所进行调查。节目结束后，市公安
局将进行为期一个月的集中整治，更大
的力度打击“黄牛”，对涉事民警也将严
惩不贷。

■问题曝光
在驾考过程中，一些驾校的教练以

“打点”监考人员为名向考生收钱，通过
了，钱就落入自己腰包；不过的话，再以
各种理由，将钱退给考生。

●市公安局副局长李亚凡
驾考实现自动化评判后，实现了考

官与考试脱离，并聘请社会力量监督，
考试学员千万不要相信交钱包过的谎
言。去年以来，我们与驾校主管部门查处
了3家违规驾校，对违规驾校实行降考、限
考处罚。市公安局将调查追究驾考中存
在的问题，聘请更多的社会监督员，对考
试过程进行常态化、全过程监督。

调查取证工作由公安机
关完成

■问题曝光
今年 4 月，市民严先生驾车回家。

由于地下车库没有开门，他便将车停在
保安岗的外面。等他挪车时，却发现车
胎没气，车门、玻璃有划痕。西工派出
所民警何警官在现场调查时，接了一个
电话，称有其他警情先离开一下，让严
先生先看监控取证。严先生看监控时，

保安说停电了，让他一会儿再来看。1
个小时后，严先生查看监控时，却发现
监控时段少了 1 个多小时，无法看到谁
划伤了他的轿车。

●刘彩灵提问
如果何警官不中途离开，证据可能

就不会丢失。民警处理案件时，需要警
力调配，应如何处理？调查取证工作由
谁做？

●市公安局副局长李红江
调查取证工作肯定是由公安机关

来完成的。何警官在这个案件的处理
上有问题，一般情况下，民警在出警时，
单位是不可能在他没有处理完时，再给
他派其他任务。监控视频丢失，可能是
视频覆盖也可能是人为原因造成的，这
件事很可能是人为原因造成的。严先
生的遭遇已经达到小案500元的立案标
准，我们将调查何警官当天的出警情
况，查证其有无渎职情况，并查清监控
丢失的原因，圆满解决这一案件。

本期《百姓问政》结束后，市公安局
将派出由纪委、督察、法制等部门组成
的工作组，赶赴新安县、瀍河回族区，针
对涉及新安县公安局、东关派出所的问
题进行调查。

节目最后，现场的90名评议代表
对市公安局的答复情况进行满意度打
分。经统计：满意票71票，占78.8%；
基本满意 14票，占 15.6%；不满意 5
票，占5.6%。


